

Orden del día:

Punto 1: Distanciamiento de Alberto R. Nogal del círculo: traspaso de información y reparto de responsabilidades de coordinación.

- responsables para las diferentes tareas de coordinación (Contacto con el grupo Podemos Sectoriales - reuniones y telegram -, contacto con el proyecto MEINCI, convocar asambleas y redactar actas, grupos de Facebook y Loomio)
- Portavocía: nuevas votaciones? (30 min. aprox)
- Organización de grupos de trabajo

Punto 2: Organización del círculo - documento organizativo (30 min. aprox.)

Punto 3: creación de red de grupos territoriales de ecología

Punto 4: Encuentro en la Marcha por el cambio, 31/01/15 a Madrid (10 min aprox.)

Punto 5: Firmas “en papel” y “digital” para la validación del círculo. Cierre del proceso. (10 min. aprox.)

Punto 6: Proyecto MEINCI: aprobación de los proyectos de Felix y Veronica. ¿hay más ideas de proyectos que podemos presentar como círculo a nivel prensa/radio/televisión? (20 min. aprox)

Asisten a la asamblea:

Tania Rodríguez

Maite Morales

Alberto Rosado del Nogal

Sara Schäffer

Jose García

Esteban Jara

Violeta Cabello

DESARROLLO

Punto 1

Coordinación

Propuesta para ser votada:

Se propone crear un grupo más amplio de coordinación para asumir y compartir las tareas. Se propone de 3 a 5 personas para coordinación. Se sugiere un responsable por cada tarea de coordinación y que sea temporal pero sin ser obligatorio (se puede ir debatiendo cuando haga falta rotar). Redes sociales es lo que más tiempo ocupa. Todas las tareas están conectadas por lo tanto es importante que sea un grupo de coordinación. Se propone abrir un grupo en Telegram para los coordinadores/as.

Votos

Se aprueba la propuesta por unanimidad (7 votos a favor)

Las personas de coordinación son: Sara, Tania, Alberto, LancesdeHonor y Marc

Se propone que estas personas organicen las tareas a realizar y pidan colaboración al resto de miembros para lo que necesiten.

Portavocía

Se mantiene la portavocía tal como está de momento

Grupos de trabajo

Se plantea la necesidad de crear una organización en torno a grupos de trabajo para que la gente que vaya entrando se pueda unir. Desde coordinación habría que tratar de llegar al consejo ciudadano. Alberto está teniendo contactos ya con el consejo ciudadano y la persona responsable de medioambiente.

Se comentan los paralelismos con 3E. Están avanzando mucho trabajo y documentos con propuestas pero abarcan muchas cosas. Se están subdividiendo. También existen duplicidades y se podría mejorar la coordinación.

Existen formularios donde se han inscrito mucha gente para impulsar los grupos de trabajo. Se discute que los intentos de contactar gente apuntada y desarrollar propuestas no han tenido mucho éxito de momento. Se propone ser más proactivos y contactar con el consejo ciudadano y hacerles llegar propuestas. La falta de tiempo y carga de trabajo es un factor para que el consejo no llegue a todo de momento pero es cuestión de tiempo.

Se diferencia entre la organización interna del grupo en subgrupos (coordinación, expertos, redes sociales, diseño web, sensibilización social) y la organización de un grupo para todos que estén trabajando a nivel municipal en ecología. El grupo de coordinación propondrá como organizar esto en la próxima asamblea.

Punto 2

Se propone dar un mes para debatir la propuesta inicial del documento. Votar la aprobación del documento en una asamblea a finales de febrero, principios de marzo, siempre después de la

reunión del 31 de enero por si hay que modificar algo. Para hacer propuestas al documento lo haremos en el hilo de Loomio también se puede editar y comentar en el mismo documento.

Se plantea la necesidad de dedicar tiempo a elaborar propuestas por áreas temáticas además de coordinar. El grupo de coordinación tiene que poner más energía para ello, aprovechando la gente suscrita a las áreas y también el trabajo de grupos de investigación/ activistas/ profesionales del estado. En el área de agricultura se están elaborando proyectos, también se están tomando contactos para auditoría energética.

Punto 3

La organización de la red de grupos es también una forma de conectar a la gente.

Se propone aplazar el tema de los grupos territoriales hasta después de la reunión del 31 y tener las directrices del consejo ciudadano. Se pedirá a Marc si puede redactar un documento con la propuesta y llevarlo a la reunión para que sea debatido.

Punto 4

Se propone encontrarnos a final de la marcha en la Plaza Jacinto Benavente para conocernos. Se hará un grupo de Whatsapp para estar en contacto (Sara se encarga de ello, enviarle los numeros de teléfono). Tania y Alberto asistirán a la reunión del círculo de sectoriales en representación del círculo.

Punto 5

Joshua se ha ido de responsable de redes sociales, necesitamos alguien que lo sustituya por que es obligatorio para la validación del círculo. Marc se ofrece, las tareas a realizar son:

- Revisar los mensajes que llegan al facebook
- Promover contenido para la fanpage y twitter (grupo de trabajo aparte)
- Coordinar un grupo de trabajo de RRSS

Votación: se elige a Marc Varon por unanimidad ser sustituto de Joshua

Se formará un grupo para gestionar las tareas.

Faltan los nombres, DNIs y teléfonos de las personas portavoces y algunas firmas. Con esto Alberto enviará todo. Si en tres meses no dicen nada el círculo se puede considerar validado.

Punto 6

Se aplaza porque no están las personas responsables.